



17.07.2024 Das Sternenschiff UNEA ∞ Das neue Sein

„Mit der Frequenz des Einsseins und der Essenz der Sterne, begrüßen wir die Seelen und treuen Botschafterinnen und Botschafter der Erde. Es ist uns eine Ehre, in der Zeit des großen Wandels, an Eurer Seite zu sein.

Die Crew der UNEA sieht viele Verbindungswege, aus der Zentralsonne kommend. Sie schließen die Energien zusammen und garantieren einen kontinuierlichen, aufsteigenden Fluss der Einheitsenergien. Viele energetische Verläufe sind notwendig, damit sich die Erde stabil transformieren kann.

Unser Zeitfenster sieht es vor, die Habitate, in denen sich das Neue und Einzigartige bereithält, in die Positionen zu bringen, die für das Leben auf Erden, mit seinen Bewohnern, eine neue Form der Lebensweise darstellen können. Wir teilen mit andern Schiffen die Aufgaben, die die Energien, den Energiefluss und das Wachstum im Übergang gewährleisten.

Ein Abbild Eurer selbst ist zu Euch unterwegs und dient der Bewusstseinsweiterung und der Annahme Eures gesamten Wesens. Die Blaupausen, die natürlichen Abdrücke aus der Ganzheit des Seins, ermöglichen Euch neue Erfahrungswerte. Innerhalb großer Verschiebungs- und Reinigungsprozesse wird das Alte und Unwahre in allen Bereichen herausgelöst, und es offenbart sich in einer atemberaubenden Geschwindigkeit das wahre Sein des Lebens.

Routiniert und voller Freude für unsere Aufgaben, fördern wir die Herzenerweiterungen auf Erden. Sternenfragmente, Inhalte und die Botschaften, welche Informationen zur Wandlung und Lichtanhebung in sich tragen, werden großzügig und großflächig auf der Erde installiert. Lichträume sorgen für einen energetischen Ausgleich, in denen sich Seelen in ihrem Kern wiederfinden können und Regenerationsprozesse eingeleitet werden.

Alles Beschriebene ereignet sich in Momenten des Jetzt, interaktiv und dimensionsübergreifend. Eure Wahrnehmungsprozesse schreiten voran und dienen der höheren, feinen und intuitiven Wahrnehmung des Lebens mit den Energien aus den Lichtebenen. Der natürliche Lebensfluss wird Euch angeboten, um die neuen Energien zu verkörpern. Menschen mit einem hohen Konditionierungsgrad kommen oft an ihre Grenzen, da sie bestimmten Abläufen des dreidimensionalen Systems folgen.

Wir möchten Euch, als Botschafterinnen und Botschafter der Lichtessenz-Struktur LE'UM NADEE anbieten, Euch der Herzenerweiterung anzuschließen. Sie ist Teil des Prozesses für die Verlagerung auf die Ebene einer herzbasierten Ausrichtung und eines Lebens,



aus dem Seelenspektrum, heraus. Mit Eurer Ausrichtung und Eurem Wunsch, dabei zu sein, werdet ihr geführt.

In dieser besonderen Zeit, die viele neue Aufgaben und Veränderungen mitsichbringt und Euch in Eurem Rhythmus der Neuanpassungen hält, möchten wir uns für die großartigen Verankerungen der Lichtessenz-Struktur bedanken. Dieses Lichtnetz ist eine, sich weit in das Universum ausdehnende, Einheit und unterstützt Wandlungsprozesse und Kommunikationen auf eine besonders wertvolle und multidimensionale Weise. Anhand des Feldes der Lichtessenz-Struktur LE'UM NADEE fließen neuartige Licht- und Informationssequenzen in die atmosphärischen Bereiche und damit in die energetische Leitstruktur der Erde.

Alles das, was mit unserer Verbindung in Resonanz steht, wird auf vielfältige Weise berührt und ausgedehnt. Impulskräfte sorgen für eine beständige Erneuerung. Ihr habt in der Schwingung Eurer Energie und im Vertrauen die Lichtessenz-Struktur an vielen Orten verankert. Wir möchten Euch ein Bild geben, das beschreibt, wie wir feinstofflich das Lichtnetz erfassen.

Das Lichtnetz bildet an allen verankerten Stellen eine, sich nach oben hin ausdehnende, Lichtstruktur und verbindet sich, je nach Schwingung und Zustand, mit den Lichtstrukturen auf anderen Verankerungsebenen. Somit ist ein außerordentlicher Bereich entstanden, in dem die Lichtessenz-Struktur wirken kann. Neue Verbindungswege entstehen und vereinen kosmische und intergalaktische Kommunikationsfelder miteinander. Planeten und planetare Wirkbereiche werden vernetzt. Ein großes Gesamtbild des Wissens entsteht.

Wir sind sehr dankbar über Euer Engagement und Eure Einsätze. Jedes Mal bei einer Lichtverankerung ist ein Engel anwesend. Ihr seid die treuen Freunde und Erschaffer der Verbindungswege, die der Neuen-Erde-Struktur und allem Leben einen wundervoll-wahrhaftigen Dienst erweisen. Eine große Familie entsteht und verbindet sich in der Gemeinsamkeit, das evolutionäre Wachstum auf eine neue Ebene zu bringen.

Und jetzt geben wir an unseren Kommandanten UNAR ab.“

„UNAR grüßt Euch, geliebte Botschafterinnen und Botschafter, liebe Freunde der Einheit und des Dienstes am Licht. Es ist UNAR eine große Freude, angesichts der vielfältigen Veränderungen auf Erden, Euch zu danken.

Durch Euer Wachstum und Eure Ausrichtung sind explizit große Schritte vollbracht worden. Auch wenn die Zeit ihren Tribut fordert, so erkennt ihr doch das Wahre und Einzigartige Eures Wesens und lebt im Einklang mit Eurem Selbst. UNARs Gefühle sind überwältigend. Freude, Mitgefühl und ein tiefe Verbundenheit stützen unseren gemeinsamen Dienst.



Gaia, Eure Erdenmutter, spricht und sendet wichtige Informationen ins All. Jede Erneuerung und jeder Verlauf wird akribisch überwacht. Ausdehnungen in neue Bereiche, Verankerungen in die neue Erdebene und die Manifestationen allumfassender Schritte in das erdumfassende Einssein, lassen Euch in andere Verläufe des Seins gleiten.

Eure Seelen erkennen sehr wohl jede Prozesseinheit der Wandlung und der Weiterentwicklung. Liebe entsteht dort, wo vorher Kälte und Unverständnis herrschte. Unsere Mission ist unserer gemeinsames Glück. Wir übergeben die Lichtessenz-Struktur LE'UM NADEE den Bereichen und Aktivitäten des Lebens. Eure Wahrnehmungen werden auf eine neue Ebene gehoben. Bleibt im Vertrauen und fühlt, ihr Lieben, fühlt die Wärme und Verbundenheit einer großen Vollendung.

UNAR sagt „Danke“ für das Licht, das durch Euer Sein entsteht und Euch gleichzeitig im Licht ausdehnen lässt. UNARs Liebe und Segen begleiten Euch, auch in Tagen des Umbruchs, der Entzweiung und der Anpassung.

Die Neue-Erde-Struktur leuchtet in gold-weißem Licht. Ein dichter Ring der vollendeten Schönheit drückt das aus, was entsteht und Euch mit Eurer Heimat im Licht eint. Bleibt in Eurer Ruhe und Kraft. Lebt von einem Standpunkt der Annahme und des Weitergehens aus.

UNAR und seine Crew sind in den Herzen aller Liebenden.“

Das Sternenschiff UNEA dient den Aufstiegsprozessen im Universum. Die Lichtessenz-Struktur webt das UNEA Lichtnetz in neue Bereiche des Seins hinein. Ausdehnungen entstehen und führen in die Wege ihrer Entsprechungen. Das Fühlen bestimmt die Richtung, und so geht jede Seele den Weg, der ihr dienlich ist.

Herzlichen Dank an alle lieben Botschafterinnen und Botschafter des Lichtnetzes. Ich freue mich sehr. Die Crew der UNEA ehrt unseren Dienst.

Weiterführende Informationen zum Lichtnetz

→*Das UNEA Lichtnetz*

Das Channeling kann als PDF - Textdatei veröffentlicht werden.
Es ist untersagt, den Text zu verändern, oder Videos in allen Sprachen bzw. auditive Aufnahmen herzustellen und / oder zu vermarkten.
© Iris Kähler & www.maat-lenaya.net. Alle Rechte vorbehalten.
Alternativ dazu kann die Webseite des Blogs verlinkt werden: [Blog](#)